

CRÓNICA SALIDA CHORRERA DE SAN MAMÉS 24 MAYO

Nuevo viernes de ruta, esta vez para visitar una de las cascadas más impresionantes que recoge la Comunidad de Madrid. En esta ocasión nos desplazamos hasta el municipio de San Mamés, núcleo de población adherido a Navarredonda y que ambos conforman un único municipio con una población de unos 150 habitantes. Para ello, nos acompañó un día radiante acompañado de una muy buena temperatura que hizo que los asistentes tuvieran muchas ganas de abordar la mañana. Ubicados en el parking de dicho municipio, como ya viene siendo habitual, comentamos información relevante sobre fauna, flora y lugares de interés del lugar para posteriormente comenzar con nuestra salida. Es cierto que la salida tenía su dificultad, puesto que había un tramo de corta duración con bastante pendiente y la llegada a la cascada no era todo lo accesible que nos podíamos imaginar, pero aun así el grupo paso con nota estos momentos. Además, durante la salida tuvimos un suceso inesperado: el camino se encontraba repleto de moscas y mosquitos que nos acompañaron durante todo nuestro recorrido hasta presenciar la cascada, lo que fue un problema añadido para el grupo que termino tomándoselo de la mejor forma. Pese a ello, superamos todos estos imprevistos y llegamos a presenciar la chorrera de San Mamés. Se trata de una cascada de unos 30 metros que se ubica a unos 1500 metros de altitud en el recorrido del arroyo del chorro o arroyo de la Pinilla, en pleno corazón de los Montes Carpetanos. Una vez llegados a este punto, comenzaron a aparecer las cámaras y los teléfonos móviles de nuestros senderistas con el objetivo de recordar ese momento y del lugar tan increíble del que estábamos disfrutando. Tras reponer fuerzas presenciando la cascada poníamos rumbo al punto de inicio de la salida, ya por pista forestal y sin la compañía de las moscas, presenciando las maravillosas vistas que nos ofrecía el embalse de Riosequillo al fondo. Salida muy bonita y rodeados de gran compañía que hizo que la salida fuera de principio a fin difícil de olvidar. Toca descansar para afrontar las pocas salidas que nos quedan para cerrar la temporada, que vendrán de forma sucesiva.





